

Pressemitteilung

## **AREAL ernennt Thomas Barber zum Leiter der Niederlassung Mainz**

Mainz, 30. Januar 2026 – Die AREAL Consulting GmbH (AREAL) hat Thomas Barber zum Leiter der Niederlassung Mainz ernannt. In seiner neuen Funktion verantwortet er seit dem 1. Januar 2026 die strategische und operative Weiterentwicklung des Standorts und fungiert als zentraler Ansprechpartner für Auftraggeber, Partner und Mitarbeitende.

Thomas Barber ist seit Oktober 2023 bei AREAL tätig und verantwortete bislang als Teamleiter Projekte im Bereich Mieterausbau, Sanierung und Neupositionierung. Mit der neu geschaffenen Position der Niederlassungsleitung stärkt AREAL gezielt den Standort Mainz, der zuvor direkt durch die Geschäftsführung geführt wurde.

In seiner Rolle übernimmt Barber die Verantwortung für die Akquisition von Neukunden, die Pflege bestehender Kundenbeziehungen sowie die Steuerung laufender Bauprojekte – insbesondere im Hinblick auf Qualität, Kosten und Termine. Darüber hinaus wirkt er maßgeblich an der Personalentwicklung mit und entlastet die Geschäftsführung in operativen und strategischen Fragestellungen.

„Mit Thomas Barber gewinnen wir für den Standort Mainz eine Führungspersönlichkeit, die fachliche Tiefe, unternehmerisches Denken und langjährige Managementerfahrung vereint“, sagt Jan Sieg von AREAL. „Sein interdisziplinärer Hintergrund und sein Verständnis für Planung, Produktion und Ausführung machen ihn zu einer idealen Besetzung für diese Schlüsselposition.“

Der Diplom-Ingenieur (FH) für Innenarchitektur verfügt über mehr als 20 Jahre Berufserfahrung in Planung, Bau und Management. Vor seinem Eintritt bei AREAL war Barber unter anderem als Managing Director sowie in geschäftsführenden Funktionen bei nahmhaften Unternehmen tätig. Zuvor sammelte er umfassende Erfahrung in leitenden Positionen in Produktion, Planung und Projektmanagement, insbesondere im Bereich temporärer Bauten sowie Messe- und Eventarchitektur. Seine Ausbildung absolvierte er als Bauzeichner.

„Mein Ziel ist es, den erfolgreichen Aufbau des Standorts Mainz konsequent weiterzuführen und AREAL im Markt für Mieterausbau und Innenarchitektur noch sichtbarer zu positionieren“,



sagt Thomas Barber. „Dabei stehen für mich partnerschaftliche Zusammenarbeit, effektive wirtschaftliche Projektabwicklung und nachhaltige Kundenbeziehungen im Mittelpunkt.“

Mit der Ernennung von Thomas Barber zur Niederlassungsleitung unterstreicht AREAL ihren Anspruch, regionale Standorte gezielt zu stärken und ihre Marktpräsenz im Bereich Mieterausbau, Sanierung und Neupositionierung weiter auszubauen.

### **Über die AREAL Consulting GmbH**

AREAL, im Jahr 2007 von Jan Peter Sieg und Marcus Bohrer in Mainz gegründet, ist Experte für Mieterausbau von gewerblichen Bestandsimmobilien. Mehr als 500 Projekte hat AREAL im Auftrag von Eigentümern, Vermietern, Asset-Managern oder Mietern bereits bundesweit erfolgreich umgesetzt. Neben dem Hauptsitz in Mainz verfügt AREAL über Niederlassungen in Düsseldorf, Ulm, Berlin und München.

[www.areas-consulting.de](http://www.areas-consulting.de)

#### **Pressekontakt:**

Teresa Eichinger  
Senior Associate  
Feldhoff & Cie. GmbH  
Mobil: +49 176 57 93 58 73  
E-Mail: [te@feldhoff-cie.de](mailto:te@feldhoff-cie.de)